



Liebe Kunden der Firma Osmers in Horn

Ich möchte mich gerne auf diesem Wege von ihnen verabschieden.
Am Ende dieses Monats werde ich die Firma verlassen.
Herr Paul Wunderlich wird meine Position übernehmen,
als Mitinhaber und Geschäftsführer.

Ich möchte mich bei ihnen recht herzlich bedanken.
In den vergangenen 7 Jahren haben sie der Firma Osmers in Horn
und mir ihr Vertrauen geschenkt. In der äußerst angenehmen Atmosphäre,
hat es mir sehr viel Freude bereitet, mit ihnen die gewünschten Projekte
abzuwickeln.
In dem sympathischen Miteinander, hat man die Aufgaben bearbeitet
und auftretende Probleme zusammen gelöst.
Besonders hat mich gefreut, wenn nach der Fertigstellung der Satz viel
„genauso habe ich mir die Umbauarbeiten mit dem Ergebnis vorgestellt“.

Gerade in der heutigen Zeit halte ich es für sehr bedeutend, wenn Abwicklungen
eines Auftrages in einer konstruktiven Atmosphäre stattfinden.
Dafür noch einmal meinen herzlichen Dank!!

Ich gehe mit einem guten Gefühl in den Ruhestand, denn die neuen Partner Herr Lange und
Herr Wunderlich freuen sich auf die neuen Aufgaben, ebenso die Mannschaft dahinter,
im Büro und vor Ort bei ihnen im Kundendienst.
Gemeinsam mit ihnen wird die Firma Osmers in Horn auch in Zukunft ein verlässlicher
Partner für sie sein.

In diesem Sinne wünsche ich ihnen ein schönes Weihnachtsfest und
einen Guten Rutsch ins neue Jahr.
Bleiben sie und ihre Familie gesund!

Matthias Schröder